株式会社 エスアールエル 代表取締役社長 東 俊一

白血病遺伝子検査事案に関する第三者評価委員会設置と第一回会合開催について

平成29年3月24日にご報告いたしました弊社の白血病関連遺伝子検査につきまして、医療機関や患者様を始め多くの方々に多大なるご迷惑をお掛けいたしておりますことを心よりお詫び申し上げます。

その後弊社では、検査工程及び診療への影響等について、評価と指導を頂くことを目的として、東海大学 宮地勇人先生を委員長とする第三者評価委員会を3月29日に設置し、同日に第一回会合が開催されました。 同評価委員会の構成等は下記の通りでございます。

記

≪第三者評価委員会≫

委員長 宮地 勇人 先生 (東海大学医学部 基盤診療学系 臨床検査学 教授)

委員 麻生 範雄 先生 (埼玉医科大学国際医療センター 造血器腫瘍科 教授)

委員 登 勉 先生 (三重大学 名誉教授)

委員 萩原 政夫 先生 (永寿総合病院 血液内科疾患 診療部長)

同評価委員会には、これまでの経緯と弊社における調査内容の概要を報告いたしました。 また、同評価委員会の次回の会合は、4月4日に開催予定です。

弊社といたしましては引き続き、本事案の解決に向けて全力を上げて取り組んで参ります。

以上